



Superficie	78 m ²
Référence	7884136
Prix	430 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice: idéalement situé, aux pieds de la coulée verte et proche de toutes commodités beau 3 pièces de 78,17m², au 3^{ème} étage avec balcon, d'un immeuble ancien. Hauts plafonds et volumes agréables pour ce 3 pièces plein de potentiel qui vous donnera l'opportunité de pouvoir profiter de la richesse du centre ville niçois. A voir absolument !! Lots: 29 // charges:120€/mois pas de procédures en cours // frais d'agence à la charge du vendeur les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques :

Nice: located in the heart of nice, close from walking distance to all main interests such as the beach, port and obviously downtown. 2 bedrooms apartment to renovate with a real potential premium location for this 78,17 sim apartment located on the 3rd floor where you will also have a really nice balcony ! A must see ! Lots:29//condo fees: 120€/month agency fee will be borne by the seller//no procedure pending

BLUE IMMOBILIER

2 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

